職業講話(第三小学校)

とき	令和元年 11 月 5 日(火)13:45~14:30
ところ	沼津市立第三小学校 教室
対 象	6年生(53人)
	男女の平等意識や人権を尊重することの大切さを学ぶとともに、性別にかかわりなく個性と能力を
内 容	伸ばし、子どもの頃から男女共同参画意識を浸透させることを目的に、男女共同参画推進事業所(3
	社)による職業講話を行いました。



【明電舎の方】

明治30年東京で創業し、沼津に出来て58年になります。男性の多い会社ですが、今は人事で男女問わず働きやすい環境づくりをしています。私も子供がいます。育児休暇や短時間勤務など利用し、子育てしてきました。沼津の他の企業と共に、環境美化活動もしています。



【東京電カパワーグリッド株式会社の方】

仕事は電柱のメンテナンスを行っています。電柱を登り、高所作業車に乗って 15m ほどの高さで作業したりします。男性ばかりだと思われていますが、沼津支部は女性も2名働いています。台風などで停電したとき、私たちの作業で灯りがともったときに、やりがいを感じます。



【有限会社サンディオスの方】

グラフィックデザインやWebデザインを通じて情報を伝える仕事をしています。のっぽパンのキャラクターや沼津夏祭のポスター、Tシャツのデザインもしました。男女を問わずそれぞれの得意分野を活かして活躍できる環境です。お客様に喜んでいただいた時にやりがいを感じます

子どもたちの感想

- ぼくも将来自分のためにお金をかせぐためだけではなくて、何か人のためになることをしたいと思いました。
- 私も今回の職業講話をきっかけに、何にでも挑戦したいです。
- ●男女関係なく仕事をする、仲間と協力して働く、どんなことでも諦めないことが大切である、と教えて下さり、ありが とうございました。